

平成22年度 SAGA 組込みソフト第2回セミナー

平成23年1月28日(金)「グランデはがくれ」において「SAGA 組込みソフト第2回セミナー」を開催しました。(参加者 46名)

【武田社長 講演風景】



今回のセミナーは、株式会社インタラクティブラボラトリーの武田社長から「経営革新を目指したユビキタス社会における提案」というテーマでDENSUKEプロジェクトの将来構想について講演を頂きました。

講演の内容として、以下の基本コンセプトをベースに

- ①社会福祉の実現
- ②Android ベースシステム
- ③オープンプラットフォーム
- ④エモーティブ
- ⑤好かれるロボティックインターフェース



DENSUKEプロジェクトによる、地域が抱えるさまざまな課題解決策について事例をあげて説明を頂きました。講演の後半では、携帯とロボットの融合を目指してと題して、同社の新井副社長からモーションデザインを活用した、PC用ア

プリケーションや実際に動作を行う、カメラ型ロボットの実演も会場で実施しました。参加者の皆さんも、3Dで表現された動作が実際にロボットで動作する様を興味深くみられており、武田社長へも多くの質問がありました。今後、社会生活の中に於いて、この様な技術が取り込まれたロボットが身近に存在するのもそう遠くはないと感じた講演内容でした。

SAGA組込みソフト研究会会員の、ETロボコン大会の参加報告も同時に実施しました。



今年の、ETロボコン大会(九州・全国)で活動頂いた会員チームから、参加から大会出場までの、色々な課題や苦労した話などを紹介いたしました。大会参加のウラに隠された取組内容や解決策等、普段では聞けない内容もあり、参加チームが良いコミュニケーションで、緻密で

(大会参加会員報告)

(受賞した賞状・楯)

かつ計画的に取り組んで挑戦していた事を伺う事ができました。

組込みソフト研究会では、若年者の育成を目的にETロボコンに参加しています。今回の成果が、他の会員や、今後の大会参加に役立てて行きたいと考えています。(目指せチャンピオン大会総合優勝!)

*ETロボコン大会活動の詳細は、ホームページに紹介していますので、是非ご覧ください。

SAGA組込みソフト研究会はDENSUKEプロジェクトを応援しています!